

**DIE SCHUTZENGELE-AKTION DER WOCHE**

# Sicher am Schulweg

**AKTION SCHUTZENGELE** / Hinweisschild „Achtung Kinder“ soll Autofahrer auf Gefahr vorbereiten.

**HÖFLEIN** / Um den Schulweg der Kleinen möglichst sicher zu machen, ist in den NÖ Gemeinden zu Schulbeginn wieder der „Schutzengel“ unterwegs, der diverse Aktionen durchsetzt, um den schwächsten Verkehrsteilnehmern mehr Aufmerksamkeit und Schutz zu bieten.

So auch in Höflein, wo die Gemeindeführung dieses Jahr zum Schutz der Kinder am Gugl ein Extraschild mit der Aufschrift „Achtung Kinder“ anbringen hat lassen.

Bürgermeister Otto Auer, Vizebürgermeister Franz Schodritz und Gemeinderat Rudolf Böck sehen die Aktion damit aber noch nicht beendet. Sie appellieren an alle Verkehrsteilnehmer im Ort: „Bitte nehmt Rücksicht



auf unsere Jüngsten und Schwächsten in der Gemeinde, die sich ab nun wieder täglich auf ihrem Schulweg befinden. „Jeder Auto- und Mopedfahrer kann seinen Beitrag dazu leisten, wenn er zumindest die bestehende Geschwindigkeitsbegrenzung von 50 Stundenkilometern einhält oder sogar noch langsamer im Schulbereich unterwegs ist“, so die Gemeindevertreter.



*Bürgermeister Otto Auer, Vizebürgermeister Franz Schodritz und Gemeinderat Rudolf Böck stellen das Hinweisschild „Achtung Kinder“ am Gugl gegenüber der Volksschule auf.*

FOTO: ZVG